

お宝発見下北ジオパーク



vol.71 (2024年9月号) 毎月20日発行

尻屋崎灯台 (東通村)



白亜の灯台・尻屋崎灯台

尻屋崎灯台は、海上交通に活路を見出した斗南藩が明治政府に請願したこともあり、1876年（明治9年）に東北地方最初の洋式灯台として点灯しました。灯台を建設する上で、硬い閃緑岩が露出していることが設置位置の決め手になったそうです。

レンガ造りの灯台としては日本一の高さの32.82mを誇ります。

イベント
Pick Up!

「Mmm！」まんぶくまさかりまーけっと 開催！

【日 時】 8月31日（土）～9月1日（日） 09:00～16:00
※9月1日（日）は15:30まで

【会 場】 しもきた克雪ドーム（むつ市真砂町8-8）

【概 要】 下北のうまいもの大集結！飲食・展示・体験ブースなど合わせて100店舗以上出店予定の物産イベントです。入場無料、申込不要で、こどもから大人まで一日中楽しめます。下北過去最大級のイベントをお見逃しなく！

詳しくはこちらからご覧ください▶



会津藩士が下北に移住するきっかけとなった出来事は次のうちどれか。

- ① 廃藩置県 ② 西南戦争 ③ 大政奉還 ④ 戊辰戦争

活動報告



全国大会のぼり・「Mmm！」ポスターお披露目会
7月9日（火）、第14回日本ジオパーク全国大会下北大会ののぼりと、同時開催する物産イベント「Mmm！」のポスターのお披露目会が開かれました。

日頃より下北ジオパークの活動を御支援いただいている下北ジオパークサポーターの会の皆様に御出席いただき、代表してサポーターの会・会長の小田桐さまにのぼりを、理事の柴田さまにポスターを授与しました。



「新規認定商品」認定証授与式&お披露目会

7月16日（火）、下北ジオパーク新規認定商品の認定証授与式とお披露目会が開かれました。

今回は新たに4商品が仲間入りし、すでに地域内ではおなじみのあの商品から、人気のご当地グルメ、実際に使用してみて下北の恵みを実感できる商品や、「アゲアゲ」などの商品まで、バラエティ豊かな商品がそろいました。

Editor's Note

編集後記

広報むつの中に「ほっとジオなひとときを」というコーナーがあります。昨年、この尻屋崎灯台について書いた記事があり、明治16年に人魂が灯台に飛び入ったとの騒動について書かれたものでした。明治16年というと灯台点灯から7年後のことだそうです。過去にどんなことがあったのか知ると、その当時のことについてもっと知りたくなりますね。
(くずの)

会津藩士が下北に移住するきっかけとなったのは・・・

「④ 戊辰戦争」

8月31日（土）14：00から、プラザホテルむつプラザホールDにてむつ市立むつ中学校生徒会のみなさんが、演劇「証」～斗南に灯る会津の魂～と題して、尻屋崎灯台と会津の人々についてのオリジナル演劇を上演！

【発行元・問合せ先】

下北ジオパーク推進協議会事務局
(むつ市ジオパーク推進課内)

☎0175-22-1111



公式HP



Facebook



Instagram

下北ジオパーク

検索